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Il giorno 30 del mese di novembre dell’anno 2021 alle ore 21, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito a distanza sulla piattaforma Zoom il Consiglio di 

Quartiere Badia per la trattazione del seguente ordine del giorno:  

1 - approvazione verbale seduta precedente 

 

2 - comunicazioni presidente 

 

3 - relazione gruppi tematici: aggiornamento lavori in corso, 

proposte emerse 

 

4 - segnalazioni 

 

5 - varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: Pilotta Marcella 

Redige il processo verbale il consigliere: Galbardi Paolo 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE* 

1 Canullo Marco X  
2 Dioni Edoardo X  
3 Galbardi  Paolo X  
4 Lussignoli Giordano X  
5  Mezzena Anna Valeria X  
6 Pilotta Marcella X  
7 Scutra  Alvaro X  
8     
9     
     
     

  *qualora l’assenza sia giustificata inserire accanto alla x “G” 

 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente.  
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È posto in votazione il verbale. Il Consiglio approva.  

 

Punto 2. Comunicazioni presidente  

La presidente segnala che è stata emanata la Nuova modulistica da 

utilizzare per verbali e convocazioni ed un vademecum di norme da 

seguire. Seguono le relazioni: 

• 28/10 Incontro presidente cdq con Dirigente Scolastico 

Istituto Comprensivo Kennedy, dott.ssa Paola Buffoli, per 

valutare collaborazioni da poter attivare finché in vigore 

normativa anti-Covid; valutati i possibili progetti che 

attualmente impegnano il CdQ, “Quest’anno l’albero lo faccio 

io” risulta fattibile per la scuola perché compatibile con 

l’attuale situazione sanitaria.  

• 06/11 conclusione del Progetto In-Augurare con l’inaugurazione 

del nuovo centro civico/Biblioteca. Molta partecipazione alle 

iniziative proposte dai CdQ zona Ovest: totem-libroni, nati 

per raccogliere   tracce di   identità   e   di appartenenza, 

camminata/biciclettata, letture di Nati per Leggere. I 

libroni sono adesso esposti in biblioteca e visibili 

dall’esterno 

• 18/11 Inaugurazione piastra da Basket della Don Milani. 

• 20/11 La presidente Pilotta relaziona quanto emerso nel primo 

corso di formazione organizzato dall’Amministrazione Comunale 

per i presidenti CdQ, che prevedeva un incontro con Ing. 

Nadia Bresciani e geometra Ciotti, relativo ai temi della 

mobilità. Dopo aver ascoltato con attenzione la relazione 
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illustrativa della complessità del settore mobilità, 

eliminazione barriere architettoniche e trasporto pubblico, 

molto interessante, diversi presidenti hanno voluto entrare 

nel concreto illustrando situazioni care ai loro territori e 

purtroppo irrisolte. Questo soprattutto con l'intento di 

comprendere come arrivare ad una risoluzione dei problemi 

aprendo un dialogo per capire quali siano le modalità più 

corrette e più efficaci. Il riscontro avuto purtroppo non è 

stato sufficientemente esaustivo.  Il dibattito finale ha 

lasciato l’amaro in bocca, poiché i tecnici hanno evidenziato 

la difficoltà di gestire il notevole numero delle 

segnalazioni che giungono loro sul portale da tantissimi 

fronti, di cui quello dei CdQ rappresenta solo una piccola 

parte. Per questo i cdq devono vagliare le segnalazioni che 

ricevono dai cittadini e inoltrare solo quelle che 

rappresentano il bisogno sentito da tutti e non da un 

singolo. Inoltre, non dispongono di fondi immediati per gli 

interventi segnalati, ma lavorano su progetti, selezionando 

per urgenza e pericolosità. Insomma, tra numero di 

segnalazioni, mancanza di risorse, complessità delle 

richieste che coinvolgono più settori, valutazioni che devono 

tener conto se una soluzione vada a creare ulteriori 

problemi, sembra che sia difficile rispondere in modo 

effettivo alle domande dei CdQ. Come considerare le richieste 

con risposta “non ci sono fondi”: in sospeso? non evase? 

evase? da ripresentare? Il ruolo dei presidenti nei Consigli 

di Quartiere sul territorio è delicato, si concretizza con la 
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prossimità, il contatto diretto. Questo significa che i 

cittadini si rivolgono a loro, esprimendo ancora una certa 

fiducia nel CdQ, ma spesso la mancanza, trascinata per anni, 

di risposte efficaci la affievolisce irrimediabilmente. Per 

il nostro CdQ questo avviene con la situazione problematica 

del tratto nord di via Santellone, del traffico dei mezzi 

pesanti che continuano ad entrare in quartiere per 

raggiungere la zona industriale dei Comuni limitrofi e delle 

risposte scritte mai ricevute sull’incrocio semaforico di via 

Prima. Le risposte per le altre due criticità sono state che 

per il problema dei mezzi pesanti che entrano nel villaggio, 

non si può fare nulla perché si tratta di una trasgressione 

in quanto la segnaletica, più volte verificata dalla Polizia 

Municipale, è corretta.  Per il tratto nord di via del 

Santellone, il senso unico non ne risolve la pericolosità, 

poiché farebbe aumentare la velocità dei veicoli. La proposta 

suggerita, volutamente provocatoria, per questi due problemi 

sarebbe la chiusura totale del ponticello per tutti, compresi 

gli abitanti del quartiere, visto che quella strada ha 

un’alternativa.   

29-11 Secondo corso di formazione con incontro con Comandante 

Polizia Locale. Alcune raccomandazioni ai CdQ: quando si 

fanno delle segnalazioni devono essere il più dettagliate 

possibile per far sì che l’intervento sia puntale; le 

segnalazioni devono di norma passare dall’ufficio dei CdQ, ma 

in caso di urgenza per pericolo immediato vanno inoltrate 

direttamente alla Polizia Municipale, chiamando anche il 
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numero della centrale operativa. Sono stati poi illustrati i 

tre progetti in atto: Strade sicure, per le scuole; 33 

quartieri, che prevede che ogni mese in 3 quartieri venga 

potenziata la presenza della polizia locale (i CdQ 

interessati saranno di volta in volta informati); il 

pattugliamento quotidiano, distribuito sulle 5 zone della 

città secondo un protocollo. Verrà inviata la presentazione 

con i relativi dettagli.  

• 30-11 Incontro con Servizi Sociali al MICS (Megni) relativo al 

“Nuovo sistema integrato per l’Assistenza Domiciliare” 

(verranno inviate le slide). Erano presenti le diverse realtà 

che lavorano sul territorio (servizi sociali, assistenti 

sociali, fondazione Casa di Dio, fondazione Brescia Solidale 

e cooperativa Dolce) che hanno illustrato i vari servizi di 

assistenza domiciliare per anziani disponibili sul nostro 

territorio. 

• 30-11 Terzo corso di formazione con incontro con dirigente 

responsabile promozione degli eventi per la città dott.ssa 

Carla Bosio. Per i vari eventi per il 2023, presentare il 

tutto nel 2022, da almeno 15 gg a 45 gg prima in base alla 

complessità per avviare tutte le istruttorie. Si raccomanda 

per le varie iniziative, non solo di gestirle con debito 

anticipo, ma anche di prestare molta attenzione al protocollo 

anti-covid. 

 

Punto 3. Relazione Gruppi Tematici: eventuali proposte emerse, 

aggiornamento lavori in corso. 
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3.1 - Gruppo di Lavoro Sociale: Il referente Galbardi comunica che 

il Gruppo non si è riunito. 

 

3.2 – Gruppo di Lavoro Cultura: Il referente Lussignoli aggiorna 

sull’ultimo incontro dell’11 novembre: 

- incontro in collaborazione con i negozianti per l’albero di 

Natale, che sarà regalato a Casa Famiglia. Sarà inaugurato l’8 

dicembre con il coro Smile. Altra iniziativa in collaborazione con 

i negozianti è quella di dare un senso di comunità mettendo lo 

stesso segno fuori da tutti i negozi (Alberello con scatole 

confezionate) 

- In collaborazione con i negozianti è stata organizzata la 

manifestazione del 25-11 in occasione della Giornata Contro la 

Violenza sulle Donne, che ha visto: 

- tutti i negozianti indossare mascherine rosse ed esporre sulle 

vetrine frasi/slogan preparati dalla commissione su questo tema  

- in mattinata un evento presso il parco di traversa IV con 

letture e distribuzione di mascherine rosse e poesie organizzato 

dal GT QASA 

- la mostra “Ora basta”, organizzata in collaborazione con Casa 

delle Donne, presso la sede in traversa IV (con apertura da 

giovedì 25 a domenica 28). La cittadinanza ha dimostrato molta 

soddisfazione per tutte le iniziative 

- presso il salone dell’Achille Papa, il secondo martedì di ogni 

mese si faranno degli incontri culturali, “Il martedì con 

l’autore” con autori che presentano un loro libro. Il primo 
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incontro si terrà il 14/12, con Anita Treccani che presenta il suo 

testo illustrato “Le avventure di Pinocchio” 

 

 

3.3 – Gruppo di Lavoro Urbanistica: Il referente Dioni comunica 

che la commissione ha preso atto delle indicazioni 

dell’amministrazione comunale relativo a Via del Santellone. 

 

3.4 – Gruppo Tematico QASA:  

- Lo Spazio Aperto dei Cittadini ha aperto regolarmente (20 

contatti) 

- il GT QASA ha curato i rapporti con Casa Famiglia: è stato 

trasportato il librone all’Achille Papa per raccogliere anche le 

parole/frasi dei nonni. Sia i responsabili che gli ospiti hanno 

molto gradito il coinvolgimento. Per mantenere vivi i contatti il 

Gruppo QASA curerà l’evento per l’inaugurazione dell’albero dei 

nonni. 

- Per il 25 novembre addobbata la vetrina con le varie scritte e 

organizzato l’evento della mattina, con letture anche da parte di 

uomini. 

- davanti alla sede verrà posizionato l’albero che il Comune 

consegnerà entro il 5 dicembre. Il GT se ne prenderà cura. 

Verranno invitate le scuole e Vivi il Quartiere ad addobbarlo, 

oltre a tutta la popolazione. 

- smontato l’allestimento del 25 novembre, allestita la vetrina 

con un albero di Natale stilizzato, realizzato da giovani mamme, 
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con un Calendario dell’Avvento rivolto ai bambini, con la proposta 

di un’azione diversa da svolgere ogni giorno.  

Il CdQ accoglie con piacere questa iniziativa e approva tutte le 

proposte. 

 

Punto 4. Segnalazioni 

- La presidente propone di pubblicare le risposte che si ricevono 

dal Comune, relative alle richieste ricevute, in modo che la 

cittadinanza abbia un riscontro della situazione. 

La Presidente ri-condividerà le varie risposte alle richieste 

effettuate. 

- Il comitato di cittadini di traversa VI ha inviato una nota di 

sollecito, all’Assessore Muchetti e in copia anche al CdQ. Anche 

il CdQ farà richiesta di aggiornamento circa il riscontro in 

argomento. 

 

Punto 6 - Varie ed eventuali 

Non si segnalano comunicazioni particolari  

 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.30 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente                   il Consigliere verbalizzante      

 

          


